

## **Martin Glynn**

**Sport:** Bobsleigh

**Game(s) competed in:** Lac Placid 1980.

### **Biography:**

I am Martin J Glynn, a dedicated advocate of the Olympic movement with a lengthy background in sports, education, and community involvement. My journey in sports began when I competed in High School Championships and went on to long-distance running, including the Boston Marathon and ultimately a Bobsleigh Pilot at the Olympic Winter Games in Lake Placid in 1980. This experience instilled in me a deep appreciation for the values of Olympism and the positive impact sports can have on individuals and society.

With a background in business and commerce from Concordia University and studies at McGill University's School of Social Work, I have always sought to blend my passion for sports with a commitment to business and education. I hold a Harvard Higher Education Teaching Certificate and a CELTA certificate from Cambridge University, specializing in English Language Teaching to Adults. This unique blend of business and education has allowed me to connect with individuals from diverse backgrounds and inspire them to achieve their goals. I have served in various roles, including working with the Montreal Police Department, the Royal Canadian Mounted Police (RCMP) Commercial Crime Section, and as a financial advisor and stockbroker. I founded Notre Dame Publishing Inc. and published "The Corporate Report" a business magazine, demonstrating my entrepreneurial spirit.

My dedication to coaching, mentoring, and teaching extends to both private and corporate levels. I have been a course conductor and presenter, sharing insights and techniques inspired by high-performance athletes. As a keynote speaker, I have addressed audiences in North America, Asia, and Europe on behalf of the Canadian Olympic Committee and UNICEF Olympic Aid. In addition to my professional career, I have been actively involved in sports and community organizations. I was part of the Olympic Summer Games Mission Team in Atlanta in 1996, serving as a Transportation Officer. I am also associated with the Canadian Olympic Academy, the International Olympic Academy in Greece, and the Canadian Olympic Committee's Youth and Education Advisory Council.

My commitment to fitness and sports is not limited to the Olympic stage. I am a certified fitness instructor and a competitor in international sporting events, including marathons and triathlons. My involvement in various organizations, such as the Royal Canadian Mounted Police Veterans Association, has allowed me to connect with diverse groups and spread the message of Olympism. As a dedicated educator, athlete, and advocate of the Olympic movement, I am eager to contribute my experience and passion to the OLY Canada Commission. My unique perspective and dedication can help further the commission's objectives and continue to unite and grow the community of Team Canada Olympians. I am excited about the opportunity to serve as a member of the OLY Canada Commission and look forward to contributing to promoting Olympism in Canada and around the world.

### **What is your understanding of the OLY Canada commission?**

My understanding of the OLY Canada Commission is that it is an integral part of the Canadian Olympic Committee (COC) and may be aligned to represent and advocate for the voices of Legacy Olympians

within Canada. The commission will play a crucial role in connecting and engaging retired Team Canada Olympians to ensure their valuable insights, experiences, and perspectives are considered in the development and execution of various COC OLY Legacy programs. The objectives of the OLY Canada Commission, as I understand them, include:

**Representation and Input:** The commission aims to represent retired Team Canada Olympians and provide input to the COC on matters relevant to Team Canada OLYs. This may be to offer insights, feedback, and recommendations on initiatives and programs directly impacting Olympians.

**Community Building:** It seeks to unite and grow the community of Team Canada OLYs, fostering a sense of belonging, camaraderie, and support among retired Olympians. This community-building effort is essential for maintaining lifelong connections and supporting one another.

**Promotion of Olympism:** The commission is dedicated to promoting and supporting the Olympic movement, both within Canada and on the global stage. This may involve spreading the values and principles of Olympism, such as friendship, respect, and excellence while engaging with local and international Olympic organizations.

In summary, the OLY Canada Commission is a body dedicated to ensuring that the voices and perspectives of retired Team Canada Olympians are heard and integrated into the broader Olympic community. It serves as a platform for building connections, providing valuable input, and promoting the ideals of Olympism in Canada and beyond. As an Olympian and advocate for the Olympic movement, the commission is a vital entity for fostering a sense of unity and ongoing support among retired Olympians.

### **Why do you want to be a member of the OLY Canada Commission?**

I want to be a member of the OLY Canada Commission for several compelling reasons:

**My passion for the Olympic Movement:** My involvement in the Olympic Games as a Bobsleigh Pilot in the 1980 Winter Games in Lake Placid ignited a lifelong devotion to the Olympic movement. I have always been deeply committed to the values and principles of Pierre De Coubertin and Olympism, inspired by people like Dr. Bruce Kidd, and having worked with Pierre Beauchamp, Ph.D. on the Post-Athletic Career Transition Program and all the volunteers of the Olympic Academy, who emphasize friendship, respect, and excellence. Becoming a member of the OLY Canada Commission allows me to continue promoting these principles meaningfully.

**Advocacy for Legacy Olympians:** As a Legacy Olympian, I understand the unique challenges and opportunities that retired Team Canada Olympians face. I am passionate about representing the voices and perspectives of retired Olympians and ensuring that their insights are integrated into the development of COC OLY Legacy programs. It's essential to provide support, camaraderie, and opportunities for continued engagement within the Olympic community.

**Community Building:** The OLY Canada Commission's mission to unite and grow the community of Team Canada OLYs resonates with me. Building a sense of belonging and support among Olympians is crucial for their well-being and continued involvement in the Olympic movement. I am dedicated to fostering connections and collaborative efforts among fellow Olympians.

**Promotion of Olympism:** I firmly believe in the power of Olympism to inspire positive change in society. Serving on the OLY Canada Commission will allow me to contribute to the promotion and support of the

Olympic movement, both within Canada and internationally. By spreading the values of Olympism, I hope to inspire others to embrace these principles.

**Diverse Background:** My diverse background, the son of immigrants to Canada and fluent in both French and English and encompassing sports, education, business, and community involvement, equips me with a unique perspective. This experience enables me to offer valuable insights and ideas to the commission's efforts in a broad range of topics.

**Commitment to Making a Difference:** I have a strong desire to make a meaningful impact on the lives of retired Team Canada Olympians and on the broader Olympic community. My dedication, experience, and passion align with the objectives of the OLY Canada Commission, and I am eager to contribute to the commission's initiatives.

In conclusion, my desire to become a member of the OLY Canada Commission is rooted in my unwavering commitment to the Olympic movement, my belief in the power of Olympism to bring about peace and create positive change, and my dedication to representing and supporting the Legacy Olympian community. This is an opportunity to continue my journey as an advocate for Olympism and make a lasting contribution to Olympism and the Olympic community in Canada and the World.

## **Biographie**

Je suis Martin J. Glynn, un fervent défenseur du Mouvement olympique qui possède une longue expérience dans les domaines du sport, de l'éducation et de l'engagement communautaire. Mon parcours sportif a commencé quand j'ai participé à des championnats au secondaire, puis à des courses sur longue distance, notamment le Marathon de Boston, et enfin à un poste de pilote de bobsleigh aux Jeux olympiques d'hiver de Lake Placid en 1980. Cette expérience m'a inculqué une profonde appréciation des valeurs de l'Olympisme et de l'incidence positive que le sport peut avoir sur les personnes et la société.

Avec une formation en administration des affaires de l'Université Concordia et des études à l'École de travail social de l'Université McGill, j'ai toujours cherché à combiner ma passion pour le sport avec un engagement dans les affaires et l'éducation. Je suis titulaire d'un certificat d'enseignement supérieur de Harvard et d'un certificat CELTA de l'Université de Cambridge, spécialisé dans l'enseignement de l'anglais aux adultes. Ce mélange unique d'affaires et d'éducation m'a permis d'entrer en contact avec des personnes d'horizons divers et de les inspirer pour qu'elles atteignent leurs objectifs. J'ai occupé diverses fonctions, notamment au sein du service de police de Montréal et de la section des délits commerciaux de la Gendarmerie royale du Canada (GRC), ainsi qu'en tant que conseiller financier et courtier en valeurs mobilières. J'ai fondé Notre Dame Publishing Inc. et publié « The Corporate Report », un magazine d'affaires, démontrant ainsi mon esprit d'entreprise. Je me consacre au coaching, au mentorat et à l'enseignement, tant au niveau privé qu'au niveau de l'entreprise. J'ai été chef de cours et présentateur, partageant des idées et des techniques inspirées par les athlètes de haut niveau. En tant que conférencier principal, je me suis adressé à des publics en Amérique du Nord, en Asie et en Europe au nom du Comité olympique canadien et de l'Aide olympique de l'UNICEF. En plus de ma carrière professionnelle, j'ai été activement impliqué dans des organisations sportives et communautaires. J'ai

fait partie de l'équipe de mission des Jeux olympiques d'été à Atlanta en 1996, en tant que responsable des transports. Je suis aussi associé à l'Académie olympique canadienne, à l'Académie olympique internationale en Grèce et au Conseil consultatif pour la jeunesse et l'éducation du Comité olympique canadien. Mon engagement en faveur de la condition physique et du sport ne se limite pas à la scène olympique. Je suis un instructeur certifié en conditionnement physique et je participe comme compétiteur à des événements sportifs internationaux, y compris des marathons et des triathlons.

Mon engagement dans diverses organisations, comme l'Association des anciens combattants de la Gendarmerie royale du Canada, m'a permis d'entrer en contact avec divers groupes et de partager le message de l'Olympisme. En tant qu'éducateur dévoué, athlète et défenseur du Mouvement olympique, je suis impatient de mettre mon expérience et ma passion au service de la Commission OLY Canada. Ma perspective unique et mon dévouement peuvent contribuer à l'atteinte des objectifs de la commission et continuer à unir et à faire grandir la communauté des Olympiens d'Équipe Canada. Je me réjouis de l'occasion qui m'est donnée de siéger à la Commission OLY Canada et j'ai hâte de contribuer à la promotion de l'Olympisme au Canada et dans le monde entier.

### **Quelle est votre compréhension de la commission OLY Canada ?**

Je crois comprendre que la Commission OLY Canada fait partie intégrante du Comité olympique canadien (COC) et qu'elle peut être alignée pour représenter et défendre les voix des Olympiens de l'héritage au Canada. La commission jouera un rôle crucial dans l'établissement de liens et l'engagement des Olympiens émérites d'Équipe Canada afin de s'assurer que leurs précieux points de vue, expériences et perspectives sont pris en compte dans l'élaboration et l'exécution des divers programmes du COC pour l'héritage des Jeux olympiques et paralympiques. Les objectifs de la Commission OLY Canada, tels que je les comprends, sont les suivants :

**Représentation et contribution :** La commission vise à représenter les athlètes olympiques émérites d'Équipe Canada et à fournir des avis au COC sur les questions relatives aux Jeux olympiques et paralympiques d'Équipe Canada. Il peut s'agir d'offrir des idées, des commentaires et des recommandations sur les initiatives et les programmes ayant une incidence directe sur les athlètes olympiques.

**Renforcement de la communauté :** Elle cherche à unir et à développer la communauté OLY d'Équipe Canada, en favorisant un sentiment d'appartenance, de camaraderie et de soutien parmi les Olympiens émérites. Cet effort de renforcement de la communauté est essentiel pour maintenir des liens durables et se soutenir les uns les autres.

**Promotion de l'Olympisme :** La commission se consacre à la promotion et au soutien du mouvement olympique, tant au Canada que sur la scène internationale. Cela peut impliquer la diffusion des valeurs et des principes de l'Olympisme, tels que l'amitié, le respect et l'excellence, tout en s'engageant auprès des organisations olympiques locales et internationales. En résumé, la commission OLY Canada est un organisme qui veille à ce que les voix et les points de vue des Olympiens émérites d'Équipe Canada soient entendus et intégrés dans la grande communauté olympique. Elle sert de plateforme pour établir des liens, apporter une contribution précieuse et promouvoir les idéaux de l'Olympisme au Canada et au-delà. En tant qu'Olympien et défenseur du Mouvement olympique, la commission est pour moi une entité vitale pour favoriser un sentiment d'unité et de soutien continu parmi les Olympiens émérites.

## **Pourquoi souhaitez-vous être membre de la Commission OLY Canada ?**

Je souhaite devenir membre de la Commission OLY Canada pour plusieurs raisons importantes : Ma passion pour le Mouvement olympique. Ma participation aux Jeux olympiques en tant que pilote de bobsleigh aux Jeux d'hiver de 1980 à Lake Placid a déclenché un dévouement envers le Mouvement olympique qui durera toute ma vie.

J'ai toujours été profondément attaché aux valeurs et aux principes de Pierre de Coubertin et de l'Olympisme, inspiré par des personnes comme le Dr Bruce Kidd, et ayant travaillé avec Pierre Beauchamp, Ph.D. sur le Programme de transition de carrière post-athlétique et tous les bénévoles de l'Académie olympique, qui mettent l'accent sur l'amitié, le respect et l'excellence. Devenir membre de la Commission OLY Canada me permet de continuer à promouvoir ces principes de manière significative.

Défense des intérêts des Olympiens émérites : Comme Olympien émérite, je comprends les défis et les possibilités uniques auxquels font face les athlètes Olympiens émérites d'Équipe Canada. Je suis passionné par la représentation des voix et des perspectives des Olympiens émérites et par l'intégration de leurs idées dans le développement des programmes d'Héritage OLY du COC. Il est essentiel d'offrir du soutien, de la camaraderie et des possibilités d'engagement continu au sein de la communauté olympique.

Renforcement de la communauté : La mission de la Commission OLY Canada d'unir et de développer la communauté des OLY d'Équipe Canada me tient à cœur. Le développement d'un sentiment d'appartenance et de soutien parmi les Olympiens est crucial pour leur bien-être et leur engagement continu dans le Mouvement olympique. Je m'engage à favoriser les liens et les efforts de collaboration entre les autres olympiens.

Promotion de l'Olympisme : Je crois fermement au pouvoir de l'Olympisme d'inspirer des changements positifs dans la société. Siéger au sein de la Commission OLY Canada me permettra de contribuer à la promotion et au soutien du Mouvement olympique, tant au Canada qu'à l'échelle internationale. En diffusant les valeurs de l'Olympisme, j'espère inspirer d'autres personnes à adopter ces principes.

Des antécédents diversifiés : Mon parcours diversifié, fils d'immigrants au Canada, parlant couramment le français et l'anglais et englobant le sport, l'éducation, les affaires et l'engagement communautaire, me dote d'une perspective unique. Cette expérience me permet d'apporter des idées et des points de vue précieux aux efforts de la commission dans un large éventail de domaines.

Engagement à faire la différence : Je souhaite vivement exercer une influence significative sur la vie des Olympiens émérites d'Équipe Canada et sur l'ensemble de la communauté olympique. Mon dévouement, mon expérience et ma passion correspondent aux objectifs de la Commission OLY Canada et je suis impatient de contribuer aux initiatives de la commission. En conclusion, mon désir de devenir membre de la commission OLY Canada est ancré dans mon engagement inébranlable envers le mouvement olympique, ma croyance dans le pouvoir de l'Olympisme d'apporter la paix et de créer des changements positifs, et mon dévouement à représenter et à soutenir la communauté olympienne de l'héritage. C'est l'occasion de poursuivre mon parcours en tant que défenseur de l'Olympisme et d'apporter une contribution durable à l'Olympisme et à la communauté olympique au Canada et dans le monde.